

Vor einigen Tagen bin ich vom Friedrichsplatz in Kassel hinunter zur Karlsaue gegangen. Und - WOW! war fasziniert von dem Blütenmeer, das sich vor mir auftat: Eine pralle, wunderbar farbige Welt, gestaltet von zahlreichen in voller Blüte stehenden Kirsch-bäumen. Viele Menschen waren bei diesem traumhaften Anblick fasziniert, sind mit fröhlichen Miene stehen geblieben, haben fotografiert und diese Atmosphäre sichtlich genossen. Was ich gerade beschrieben habe, zeigen meine Fotos sicher noch besser als Worte.